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* XXVII съезду КПСС — достойную встречу!

СДАЕМ В
В первом квартале за

вершающего года одинна
дцатой пятилетки коллекти
ву нашего комбината- пред
стоит сдать в эксплуата
цию 95055 кв. метров при
веденной площади.

Строителям СУ-1 необхо
димо подготовить к вводу в 
эксплуатацию следующие 
объекты: 180-квартирный
дом № 2А в квартале «Ком- 
сомольский-1» общей пло
щадью 9579 кв. метров, 
142-квартирный дом по ули
це Шефской площадью 
7234 кв. метра, 222-квар
тирный дом № 3 в кварта
ле «Заречный», площадь ко
торого 11628 кв. метров,
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Николай Бахарев — 
бригадир комсомольско- 
молодежной бригады от
ряда общественного при
зыва, работающего на 
строительстве завода 
КПД. Эта бригада не 
раз лидировала в соци
алистическом соревнова
нии.

ПЕРВОМ
блок обслуживания в доме 
№ 2А в квартале «Комсо- 
мольский-1» площадью 
918 кв. метров и детский 
сад № 16 в квартале «За
речный» площадью 2665 кв. 
метров. Всего СУ-1 сдает в 
эксплуатацию в первом 
квартале 29359 кв. метров 
приведенной площади.

Коллективу СУ-7 необхо
димо ввести в эксплуата
цию 24437 кв. метров при
веденной площади. Это 
следующие объекты: 128- 
квартирный дом № 64 по 
улице Ясной площадью 
6226 кв. метров, 128-квар- 
тирный дом ЖСК № 2 по 
ул. Белинского площадью

Николай пользуется 
большим авторитетом в 
бригаде. Отлично тру
дится он на производ
стве и в общественной 
жизни отряда участвует 
с не меньшей энергией. 
Не первый год Николай 
возглавляет работу жи- 
лищно - бытового отдела.

Забот хватает: это и 
распределение жилья 
среди комсомольцев 
ударной стройки, и обе
спечение детскими до
школьными учреждения
ми детей строителей за
вода, контроль за дея
тельностью советов обще
житий. Всего и не пере

числишь.
В прошлом году Ни

колай Бахарев был изб
ран в члены профкома 
СУ-Визстроя.

На снимке: бригадир 
комсомольско - молодеж
ного коллектива Нико
лай Бахарев.

Фото А. Колосова.

КВАРТАЛЕ
6226 кв. метров, 128-квар
тирный дом № 5 в кварта
ле «Комсомольский-||» этой 
же площади, 96-квартирный 
дом Уралмебели, площадь 
которого 4570 кв. метров. 
Также в феврале предсто
ит сдать в эксплуатацию 
ателье по улице Белинско
го, площадь которого 616 кв. 
метров, а в марте кафе по 
улице Крауля площадью 
573 кв. метра.

Коллектив СУ-13 введет 
в эксплуатацию в первом 
квартале 16643 кв. метра 
приведенной площади. Это 
149-квартирный дом № 12 
в квартале «Комсомоль

ский-1» площадью 8052 кв. 
метра, 142-квартирный дом 
по улице Машинной пло
щадью 8231 кв. метр, два 
двухквартирных дома в 
совхозе «Белореченский», 
площадь которых 360 кв. 
метров.

Строители СУ-15 подго
товят к сдаче в эксплуата
цию 107-квартирный дом по 
улице Латвийской площадью 
5807 кв. метров, 142-квар
тирный дом ЖСК площадью 
7670 кв. метров, 185-квар
тирный дом № 9А в кварта
ле «Заречный» площадью 
10560 кв. метров; ОДС в 
доме № 9А в квартале «За
речный» площадью 579 кв. 
метров.

Всего СУ-15 введет в экс
плуатацию в первом квар
тале 24616 кв. метров при
веденной площади.

* Навстречу выборам!

ПОДГОТОВКА ПРОДОЛЖАЕТСЯ
Окружное предвыборное совещание представите

лей общественных организаций и трудовых коллек
тивов Кировского избирательного округа № 701 
состоялось на прошлой неделе в ДК «Урал».

В нем приняла участие большая группа работни
ков ДСК, в тем числе и агитаторы из всех подраз
делений комбината.

НИ для кого нет се
крета в том, ЧТО 
качество выпускае
мой продукции — это 

престиж коллектива. Да, 
дома и объекты соцкульт
быта, сданные на оценку 
«хорошо», делают честь 
нашему комбинату.

Но звучат в наш адрес, 
однако, не только благо
дарности. Немало посту
пает и нареканий. Посуди
те сами: как жить в квар
тире, где обои наклеены 
кое-как, сантехника «ху
дая», а двери, скособочив
шись, словно смеются над 
незадачливым новоселом.

Вопросами качества ра
бот по плотницкой части 
и занят нештатный инс
пектор ДОК по качеству 
Павел Петрович Бороду
лин. Не для всех он — 
желанный гость на строи
тельной площадке, потому 
что своим опытным взгля
дом с ходу подмечает все 
недостатки, к которым 
люди привыкли и просто 
не замечают. А кому нра
вятся замечания, даже 
если . они справедливы?

Мы встретились с П. П.’ 
Бородулиным на строи
тельной площадке дома 
по ул. Викулова. Сборку 
дома ведет бригада мои-

ДЕЛО СОВЕСТИ ДОМОСТРОИТЕЛЯ
тажников В. Г. Мальцева 
из СУ-28.

П. П. Бородулин взял 
под свою опеку монтаж
ников, потому что от них 
в дальнейшем зависят 
плотники. Трудно им пра
вильно установить двер
ные блоки, если не выдер
жаны необходимые раз
меры и вертикальность 
при монтаже стеновых па
нелей, гипсовых перего
родок, вентблоков и сан- 
кабин.

Мы прошли с Пайлом 
Петровичем по этажам 
монтируемого дома. В ру
ках у него универсальный 
контрольный инстру
мент — обычная деревян
ная рейка, на которую на
несены три деления. Это 
размеры дверных прое
мов, которые необходимо 
выдержать. Кроме этого, 
по центру рейкй проведе
на линия и отвес, имею
щийся на рейне, откло
няясь от этой линии, ука
зывает на то, что при 
монтаже допущено грубое 
нарушение технологии. 
И, кроме этого, прикреп

лен к рейке металличес
кий уровень для проверки 
горизонта полов.

Такого контрольного 
инструмента нет ни у 
строителей, ни у масте
ров. Хотя он прост в из
готовлении.

Обращая внимание на 
погрешности, допущенные 
в начале монтажа дома, 
на последних этажах до- 

* Качество — забота

ма Павел Петрович заме
тил:

— Теперь порядок! 
Двери здесь не будут ко
собокими.

Бригада монтажников 
В. Г. Мальцева настроена 
сегодня по-деловому. Ко
нечно же, строители не 
безразличны к результа
там своего труда. За соб
ранную коробку дома не
сут коллективную ответ
ственность.

Как говорит П. П. Бо
родулин, личная ответст
венность за свое дело от
сутствует не только у 
монтажников, нет ее и у 
отделочников, и на заво
де ЖБИ им. Ленинского 
комсомола. Здесь очень 
много огрехов производ
ства. П. П. Бородулин, 
поскольку его интересует 
только плотницкая часть 
отделочных работ, побы
вал в цехе № 4 завода и 
пришел к выводу, что в 
коллективе мало что де
лается для улучшения ка
чества остекления окон
ных рам, обналички окон
ных коробок. Свои выво

ды из наблюдений он из
ложил главному инженеру 
завода В. С. Нуделю. Но, 
как говорится, скоро сказ
ка сказывается, а до на
ведения порядка на заводе 
ЖБИ далековато. Мало, 
непростительно мало уде
ляется внимания вопро
сам качества и в строи
тельных управлениях № 7 
и 28 (гл. инженеры В. Н.

общая

Берсенев, Н. А. Лав
рентьев).

Всем известно, что не
наказуемые поступки пов
торяются. Если бы нака
зывали виновных за брак 
со всей строгостью (пусть 
даже и не материально, а 
исправлением допущен
ных огрехов), то едва ли 
они допустили бы его в 
своей работе еще. Но как 
определить, кто виноват? 
Инженерные службы уп
равлений не ведут долж
ного учета дефектов в ра
боте даже поэтапно. Но 
кто-то же должен зани
маться этим!

А кому, как не инже
нерным службам этих уп
равлений заняться обуче
нием строителей? Да, на
до учить людей работать 
хорошо, на высокие оцен
ки качества труда, потом 
проводить аттестацию ра
бочих, присваивая им, 
соответствующий знаниям 
и опыту, разряд. Аттеста
цию должны пройти и 
мастера, и прорабы, и на
чальники участков. И к 
этой работе должны под

ключиться отделы кадров.
Каждому известно, что 

в конце месяца, квартала, 
полугодия и года на 
строительных площадках 
аврал. И возникает он в 
связи с аритмией произ
водства, которая сводит 
на нет все усилия, направ
ленные на улучшение ка
чества строительства.

Аритмия производст
ва... Эта болезнь застав
ляет весь трудовой кол

лектив ДСК прислушивать
ся к ней, идти у нее на 
поводу. К недугам при
выкают... Срывы ритма 
на строительных площад
ках происходят, в основ
ном, из-за того, что не
вовремя и не в комплек
те поставили изделия с 
завода ЖБИ, строитель
ные материалы — из 
УПТК. Бывает, что каче
ство их не соответствует 
требованиям, но прихо
дится принимать — не 
сидеть же без дела. Пока 
что установка главная — 
план!

Штурмовщина плана— 
этот давний и злой враг 
производства, качества — 
похожа на бег с препятст
виями. Бежать становит
ся труднее, а препятствия 
то ли убрать некогда, то 
ли нет на это особого же
лания.

Сегодня штурмовой 
«героизм» оборачивается 
колоссальными потерями 
для производства и для 
людей.

Правда, находятся та

кие, для которых аврал— 
родная стихия. Им в кон
це месяца можно рвануть 
с лихвой, оттащив на 
стройплощадку бракован
ную деталь (видела много 
раз на стеновых панелях 
надпись «брак», в том 
числе и на доме по ул. 
Викулова, что монтирует 
бригада В. Г. Мальцева). 
Причем за этот брак, из
готовленный в конце ме
сяца на заводе ЖБИ, 
к^о-то заработал не толь
ко по расценкам, но и за 
выходные, сверхурочные. 
Да и в бригаде В. Г. 
Мальцева тоже получат 
деньги за смонтирован
ный брак. Вот и полу
чается заколдованный 
круг брака, из которого, 
как некоторым кажется, 
нет выхода.

Нет! Выход есть. И не 
один. Их множество. Но 
все они сводятся к тому, 
чтобы каждый на своем 
рабочем месте поступал 
по совести.

Сегодня бригада маля
ров СУ-7, возглавляет 
которую депутат Верхов
ного Совета СССР Е. П. 
Маряхина, работает под 
девизом «Каждому до
му — рабочую гарантию 
качества!». Но что может 
сделать бригада отделоч
ников, которая зависит и 
от того, как сработали 
«нулевики», и от того, как 
поработали монтажники?

Одним словом, престиж 
ДСК — хорошее качест
во домов и объектов соц
культбыта — должно 
стать делом совести каж
дого строителя.

О. ГУСЕВА.



2 стр. СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ 18 января 1985 годаУСПЕШНО ЗАВЕРШИТЬ ОДИННАДЦАТУЮ ПЯТИЛЕТКУ!
(Из доклада главного инженера домостроительного комбината Л. Гороховского)

ЗАВЕРШЕН 1984 
год — четвертый 
год 11-й пятилетки. 
Завершающий год пяти-] 

летки, в который мы 
вступили, — это год ак
тивной подготовки к 
XXVII съезду КПСС, 
год 40-летия Победы со
ветского народа в Вели
кой Отечественной вой
не.

Главные задачи эконо
мического и социального 
развития страны глубоко 
и всесторонне проанали
зированы и определены в 
материалах октябрьского 
(1984 г.) Пленума ЦК 
КПСС, в речах товарища 
К. У. Черненко на засе
дании Политбюро ЦК 
КПСС, на второй сессии 
Верховного Совета 
СССР.

Труженики Свердлов
ского домостроитель
ного комбината им. 60- 
летия Союза ССР актив
но работают над заверше
нием социалистических 
обязательств, принятых 
на 11-ю пятилетку.

За прошедшие 4 года 
комбинат сделал опреде
ленный шаг вперед, до
бился улучшения техни
ке - экономических пока
зателей работы:

— на 20,1 процента 
увеличился ввод жилья, а 
производство деталей 
КПД заводом ЖБИ им. 
Ленинского комсомола до
стигло 442,8 тысячи кв. 
метров;

— возросла произво
дительность труда, кото
рая составила в 1984 го
ду — 19,7 процента к 
уровню 1980 года;

— объем работ по ген
подряду за этот же пери
од возрос на 19,5 про
цента, в том числе собст
венными силами на 21,7 
процента.

В МИНУВШЕМ ГОДУ 
ВВЕДЕНО В ЭКСПЛУА
ТАЦИЮ 421,6 ТЫСЯЧИ 
КВ. МЕТРОВ ЖИЛЬЯ, 
ТРИ ДЕТСКИХ КОМБИ
НАТА НА 960 МЕСТ И 
ТРИ ОБЪЕКТА ТОРГО- 
ВО - БЫТОВОГО НАЗ
НАЧЕНИЯ.

Все четыре генподряд
ных стройуправления 
справились с планом вво
да и дали рост к 1983 ГО
ДУ-

ПРЕТВОРЯЯ в жизнь 
решения майского 
(1982 г.) Пленума 
ЦК КПСС о развитии 

Продовольственной про
граммы, коллектив ком-

бината выполнил план 
подрядных работ на 
объектах Нечерноземной 
зоны РСФСР на 134 
процента.

Стабильно, с выполнени
ем всех основных техни
ке - экономических пока
зателей сработало наше 
основное подразделение— 
завод ЖБИ им. Ленин
ского комсомола. С боль
шими и сложными задача
ми по материально - тех
ническому обеспечению 
всех подразделений ком
бината в целом успешно 
справилось управление 
производственно - техно
логической комплекта
ции.

П
рошедший год— 
результаты труда— 
это большой на
пряженный труд шести с 

половиной тысячного 
коллектива комбината. 
Много в нашем комбина
те добросовестных хо
роших работников и пере
довиков — рабочих и, к 
сожалению, просто невоз
можно назвать всех. Но 
хотелось бы отметить луч
ших из лучших.

Это бригада маляров 
СУ-1 депутата Верховно
го Совета СССР Екатери
ны Петровны Маряхиной, 
выполняющая нормы вы
работки постоянно на 
180—200 процентов; 
бригады штукатуров Га
лины Ивановны Шабано
вой и Валентины Никола
евны Бобиной, достигшие 
выработки в натуральных 
измерителях 8 и более 
кв. метров полезной пло
щади; бригада плотников 
из СУ-1 Владимира Алек
сандровича Королева, 
имеющая выработку 
8,6 кв. метра при норме 
3,43: большой рост про
изводительности труда 
обеспечили в текущей пя
тилетке монтажники Ни
колая Васильевича Мур- 
такова и Валентина Мар
ковича Сыщенко; среди 
монтажников нулей 4,5 
годовых плана с начала 
пятилетки обеспечила бри
гада СУ-29 Алексея Ни
колаевича Венерцева — 
инициатор движения 
«Каждой бригаде — ме
ханизированный труд на 
инженерной основе».

Хороших показателей 
добилась одна из луч
ших Комсомольске - мо
лодежных бригад — 
бригада Егора Егоровича 
Белозерских; неодно
кратно занимает классные 

места в социалистическом 
соревновании бригада 
формовщиков цеха № 1 
завода ЖБИ им. Ленин
ского комсомола Виктора 
Николаевича Темникова и 
многие, многие другие.

ВМЕСТЕ с тем в на
шей работе имели 
место и существен
ные недостатки:

| * XXVII съезду КПСС —
I достойную встречу! I
I В ПРОШЕДШУЮ ПЯТНИЦУ в ДК СТРО- 5 
5 ИТЕЛЕЙ ИМ. м. ГОРЬКОГО состоялось = 
= СОБРАНИЕ ПРЕДСТАВИТЕЛЕЙ КОЛЛЕКТИ- =
I ВА КОМБИНАТА. |
= СЕГОДНЯ МЫ ЗНАКОМИМ ЧИТАТЕЛЕЙ С = 
5 МАТЕРИАЛАМИ ЭТОГО СОВЕЩАНИЯ. ДО- = 
= КЛАД И ВЫСТУПЛЕНИЯ ПУБЛИКУЮТСЯ В = 
= ЗНАЧИТЕЛЬНОМ СОКРАЩЕНИИ.
I УЧАСТНИКАМИ СОБРАНИЯ БЫЛА ПРИ- =
В НЯТА РЕЗОЛЮЦИЯ. =

— не были введены в 
эксплуатацию дома по 
Волгоградской и Латвий
ской; коллектив комбина
та не освоил 6 процентов 
отчисления — объекты 
торговли, быта и сферы 
обслуживания и не сдал 
в эксплуатацию аптеку в 
квартале «Комсомоль
ский», ателье по ул. Бе
линского . и БХТО-54 в 
«Академическом», 2- 
квартирный дом в под
шефном совхозе «Белоре
ченский»; не введены 
объекты коммунального 
назначения и инженер
ного обеспечения микро
района «Заречный» — во
довод, теплотрасса, тепло
пункты, трансформатор
ные подстанции, ГРП.

Ухудшилась ритмич
ность сдаваемого жилья— 
в апреле и в августе сда
ли по одному дому общей 
площадью 15,6 тысячи кв. 
метров, что составляет 
3,7 процента от годовой 
сдачи.

Все остальное жилье 
сдавалось в последние 
месяцы кварталов. Это 
свидетельствует, что рит
мичность ввода жилья в 
комбинате наш крупный 
недостаток и одновремен
но резерв дальнейшего 
повышения производи
тельности труда и роста 
объемов вводимого жи
лья.

Ритмичный ввод позво
лит комбинату в ком

плексе решить многие 
важнейшие для коллекти
ва вопросы: повысить за
грузку бригад, то есть 
избавиться от штурмов
щины, исключить работу 
в выходные дни; улуч
шить условия труда, 
снабжение, материаль
ное стимулирование как 
результат улучшения хо
зяйственной деятельно

сти. Чтобы сдавать дома 
не в конце квартала или 
года, необходима их пол
ная готовность с инже
нерным обеспечением, 
позволяющая немедлен
ное заселение после сда
чи.

Выход на рубеж 421,6 
тысячи сданного жилья за 
счет повышения интенсив
ности производства обо
стрил наши недостатки в 
организации и технологии 
производства. Эти недо
статки легко преодолева
лись при вводе 350 тысяч 
кв. метров и очень меша
ют нам сегодня: это и 
отставание нулевых цик
лов, низкая заводская го
товность и качество де
талей КПД, столярных из
делий, гипсовых перегоро
док, неритмичный мон
таж домов, перебои с 
фронтом работ у отделоч
ников и субподрядчиков, 
нехватка механизмов и 
средств малой механиза
ции, оснастки и инстру
ментов, нехватка цемен
та, песка, материалов для 
полов, красок и т. д.

Сегодня ставится за
дача организации именно 
комплексного развития, 
так. как проводимые от
дельные мероприятия по 
улучшению технологии, 
механизации, экономии 
не дают таких результа
тов, как комплексное 
«улучшение работы всех 
звеньев, в каждой брига

де, на каждом рабочем 
месте.

В выступлении К. У. 
Черненко на октябрь
ском (1984 г.) Пленуме 
ЦК КПСС сказано: 
«Своеобразие текущего 
момента состоит в том, 
чтобы поднять всю рабо
ту на качественно более 
высокую ступень, охва
тить рационализацией 
все звенья производст
венного процесса. Надо 
позаботиться о создании 
необходимых условий для 
развития творческой ак
тивности масс. В практи
ческом осуществлении 
этой задачи найдут при
ложение своих сил и ра
бочий и колхозник, инже
нер и экономист, ученый 
и хозяйственный руково
дитель».

РАБОТА управле
ний нулевого цикла 
по-прежнему явля
ется самым узким зве

ном. Мы не решили во
прос увеличения мощно
сти наших нулевых уп
равлений, хотя опреде
ленные мероприятия реа
лизованы.

В целом количество вы
полненных фундаментов 
могло бы нас удовлетво
рить. Если бы... эти фун
даменты были полностью 
завершены без недоде
лок и выполнены качест
венно с точки зрения гео
метрических располо
жений и отметок, если бы 
имели сданные площадки 
для башенных кранов с 
подъездными дорогами, 
если бы были выполнены 
сети глубокого заложе
ния (водовод, канализа
ция, теплотрасса и ливне
вая канализация, дренаж 
и анодный контур электро
защиты).

Самая главная беда в 
том, что нулевые управ
ления не сдают нули, а 
генподрядчики потворст
вуют и способствуют это
му, так как при сдаче до
мов в эксплуатацию в 
ГАСК предъявляются 
все необходимые доку
менты, и все в полном по
рядке.

И сегодня идет монтаж 
на не сданных нулях — 
дом 9А квартала «Зареч
ный» — СУ-20 (начальник 
т. Воробьев, гл. инженер 
т. Минкин) — дома СУ-29 
(гл. инженер т. Рыв
кин) — Орджоники дзен
ского совхоза, № 12 и 
№ 5 кв. № 1 Комсомоль
ский, дом 64, — Ясная.

Решающая роль в обе

спечении фронтом работы 
отделочников принадле
жит монтажным управле
ниям СУ-27 и СУ-28.

Завод ЖБИ им. Ленин
ского комсомола сделал 
определенный шаг впе
ред в увеличении выпу
ска деталей КПД. В от
четном году было смонти
ровано 412,1 тысячи кв. 
метров жилья при 391,2 
тысячи кв. метров в 1983 
году.

Мы могли бы смонтиро
вать больше — около 
430 тысяч кв. метров, но 
сыграли свою роль наши 
спады по монтажу в ав
густе, октябре и ноябре. 
Причем львиную долю не
доработки несет СУ-27 
(начальник т. Спицын), 
так как по площади смон
тированных домов управ
ление осталось на уровне 
1983 года. СУ-28 вырос
ли на 4,0 тысячи кв. мет
ров. Причем у СУ-27 есть 
резервы роста, так как 
они монтируют только де
вятиэтажки, где можно 
работать сразу Двумя 
башенными кранами.

Опять же хочется оста
новиться на качестве 
монтируемых коробок. 
Готовность очень низ
кая — по сути дела, ко
робки не готовы к про
изводству сантехниче
ских и отделочных работ. 
Из-за нарушений техно
логии и низкого качества 
работ останавливали ра
боты СУ-27 на доме 
9А кв. «Заречный» и 
СУ-28 на доме камволь
ного комбината и т. д.

ЗАДАЧИ нынешне
го 1985 года под

робно изложены в 
социалистических обяза

тельствах, принятых кол
лективом.

И все же пунктирно вы
делю главные, точнее, на
иболее крупные наши ра
боты. В первую очередь, 
это ввод в эксплуатацию 
нового завода КПД, а 
завод ЖБИ им. Ленин
ского комсомола будет 
помогать в наладке и 
пуске нового предприя
тия, т. к. завод КПД воль
ется в состав комбината.

Особенностью 1985 го-1 
Да будет то, что только 
206 тысяч кв. метров 
жилья — 49 процентов 
годового плана — это 
«Заречный-1». Предстоит 
сдача трех детских ком
бинатов, да еще трех за- 
дельных, более десятка 
объектов торговли.

Совершенствовать механизм хозяйствования ■rutiiiBiiiiniiititisiiiiiniiiiiiiiiiiiiriiiiiiiiiiiiaiiniiiiiiiii

12 ноября прошлого года 
Госплан СССР, Госстрой 
СССР, Госкомтруд СССР, 
Министерство финансов и 
Стройбанк страны утверди
ли «Положение об осуще
ствлении в виде опыта 
строительства ряда объек
тов по проектам и сметам, 
согласованным между за
казчиком и подрядчиком, 
со сдачей их «под ключ», 
расширения самостоятель
ности строительных органи
заций и повышения ответ
ственности в соответствии с 
постановлением ЦК КПСС 
и Совета Министров от 29 
апреля 1984 года «Об улуч
шении планирования, орга
низации и управления ка
питальным строительством».

Эти документы определи
ли участие строителей в 
крупномасштабном эконо
мическом эксперименте, ко
торый проходит в нашей 
стране. Конкретная цель та 
же, что и в промышленно
сти — переход на интен
сивные методы хозяйство
вания, повышение темпов 

роста производительности 
труда, улучшение конечных 
показателей работы.

Эксперимент будет про
водиться и в строительных 
организациях Главсредурал- 
строя.

О том, как будет осуще
ствляться эксперимент, мы 
беседуем с заместителем 
начальника Главсредурал- 
строя В. И. Сабановым.

— Эксперимент — это 
всегда проверка новых 
идей. Какие главные идеи 
будут опробованы в ходе 
экономического опыта на 
стройках нашей области!

— Прежде всего положе
нием предусмотрено рас
ширение самостоятельности 
и повышение ответственно
сти строительных организа
ций, а также заказчиков, 
проектировщиков, изготови
телей и поставщиков мате
риалов и оборудования. В 
связи с этим намечен це
лый ряд мер по измене
нию существующего по
рядка в планировании, фи

НАЧИНАЕМ ЭКСПЕРИМЕНТ.
нансировании и обеспече
нии строек материально- 
техническими ресурсами.

Сейчас, например, за
казчик определяет стои
мость объекта и утвержда
ет ее. А по завершении 
строительства (да и в ходе 
его) она значительно воз
растает. Возникает необхо
димость в переутвержде- 
нии сметного лимита. Это 
становится причиной для 
нарушения баланса между 
обеспеченностью и потреб
ностью строек в матери
альных и людских ресурсах, 
наносится ущерб инженер
ной подготовке. И как ре
зультат — штурмовщина, 
брак, «незавершенка».

Эксперимент предполага
ет также укрепление дого
ворных обязательств, эко
номическое стимулирование 
строительно-монтажных и 

проектных организаций за 
сокращение материало- и 
трудоемкости.

— Как известно, все на
чинается с проекта. От его 
качества зависит конечный 
результат — сроки ввода 
объекта в эксплуатацию. 
Какие предусмотрены меры 
по совершенствованию про
ектирования!

— В ходе опыта строите
ли будут участвовать в под
готовке рабочей докумен
тации. Она станет выпол
няться по нашим заказам. 
Головной организацией по 
разработке строительной 
части определен «Уралпром- 
стройНИИпроект», который 
имеет большой опыт в 
проектировании самых раз
нообразных сооружений. 
Там трудятся высококвали
фицированные специалисты. 
У нас с проектировщиками 

налажен крепкий деловой 
контакт.

Надеемся, что в условиях 
эксперимента укрепятся на
ши взаимоотношения и с 
другими проектными орга
низациями. Пока эти взаи
моотношения оставляют 
желать лучшего. Об этом 
говорит красноречиво хотя 
бы такая цифра. Ежегодно 
строители в сметах выяв
ляют неучтенных работ на 
сумму до 50 миллионов руб
лей. Не раз готовые про
екты возвращались заказчи
ку на доработку.

Теперь в случае задерж
ки передачи генподрядчику 
необходимой документации 
до первого января плани
руемого года (такие случаи, 
к сожалению, имеются) 
стройки сметной стоимо
стью до четырех миллионов 

рублей из плана вообще 
исключаются.

С расширением прав 
строителей появляется воз
можность повысить качест
во документации за счет 
вариантного проектирова
ния. Все это поможет вы
работке единой политики в 
строительстве еще на ста
дии создания проекта.

— В строительстве даже 
одного дома принимает 
участие не меньше десятка 
различных организаций. Не
редко сбой в работе одной 
из них ставит под угрозу 
успех дела в целом. Следо
вательно, чтобы сдать объ
ект в срок, требуется чет
кое выполнение договор
ных обязательств всеми 
участниками строительства. 
Удастся ли это сделать в 
новых условиях!
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Слово 
за профкомом

(ИЗ ВЫСТУПЛЕНИЯ 
ПРЕДСЕДАТЕЛЯ ПРОФ
КОМА СУ-20 В. ЕРМА
КОВА)

Одно из серьезных упу
щений в нашей работе — 
это низкая организация 
бытовых условий трудя
щихся. Действительно, 
и администрация,. и 
профком совершенно не 
занимались созданием 
бытовых городков на 
Стройо'бъектах.

Сегодня перед всем 
коллективом ДСК скажу, 
что в первом квартале 
1985 года мы всерьез 
займемся улучшением бы
товых условий на произ
водстве и возведем два 
городка — в квартале на 
ул. Фрезеровщиков и в 
«Заречном-1».

План 1985 года у нас 
напряженный. Для его 
выполнения нужна по
мощь со стороны руко
водства ДСК (особенно 
это касается техники), а 
коллектив у нас настроен 
по-боевому, и мы поста
раемся в 1985 году рабо
тать еще лучше.

Главная задача - 
повысить качество

(ИЗ ВЫСТУПЛЕНИЯ 
СЕКРЕТАРЯ ПАРТБЮ
РО СУ-15 В. САЛМАНО
ВА)

В прошедшем году 
коллектив СУ-15 сдал на 
повышенные оценки всего 
65,5 процента объектов. 
Свои соцобязательства по 
качеству мы не выполни
ли. Каковы же причины?

Сегодня в каждой брига
де управления необходи
мо разобраться в них, 
чтобы не повторить оши
бок в 1985 году.

Надо прямо сказать, 
что одной из причин сни
жения качества стала не
достаточная организа
ция отделочных работ 
непосредственно на участ
ках, слабое внедрение ма
лой механизации на рабо
чих местах.

Подводят нас и субпод
рядные организации1: не
своевременно выполня
ют работы по наружным 
сетям, не обеспечивают 
выполнение графика мон
тажа и своевременную 
сдачу под отделку коро
бок. Несвоевременный 
пуск тепла на объекты 
приводит к нарушению 
технологии отделочных 
работ, а следовательно, к 
снижению иХ качества.

ВОПРОС комплекс
ного выпуска изде
лий был ,и остается 
нашим главным вопросом 

в работе партийной орга
низации и всего коллек
тива завода. И в этом во
просе на заводе сделаны 
определенные сдвиги в 
1984 году, но решение это
го вопроса зависит не 
только от завода.

Существующая сегодня 
в комбинате система во
левого формирования ме
сячных графиков монтажа 
домов по принципу как 
можно больше затолкнуть 
в месячный график услов
ных этажей .и без учета усг 
тановленного объема 
;комплектации, готовности 
объекта к монтажу, соз
данной мощности на заво
де по номенклатуре изде
лий не обеспечивает ре
альной месячной задач«, по. 
монтажу как заводу, так и 
монтажным управлени
ям, включая нулевые уть 
равнения.

И, как результат, месяч
ные графики не являются 
обязательным документом.

Комплектация объектов 
и оценка деятельности за
вода .ведется по .ситуации, а 
не по утвержденному ме
сячному графику, по кото-

В 1984 ГОДУ СУ-29 
выполнило зада
ние по всем , техни

ко-экономическим показа
телям. Но, несмотря на 
это, в управлении имеет
ся ряд нерешенных воп
росов и недостатков как в 
организации строительно
го производства, так и в 
других сферах деятельно
сти.

В истекшем году мы не 
смогли добиться должной 
эффективности работы от
дела главного механика. 
Не решен главный воп
рос — вопрос обновления 
техники, средний коэффи
циент износа которой в 
настоящее время состав
ляет 55 процентов, не 
смогли организовать долж
ную техническую и техно
логическую ремонтную 
службу строительных ма
шин и механизмов, полно
стью перейти на агрегат
но-узловой метод ремонта 
техники, не укомплекто
вали ОГМ необходимым 
количеством квалифици
рованных инженерно-тех
нических работников. Так
же не решен на сегодня 
вопрос с прогрессивной 
оплатой ремонтной служ
бы и линейных механиков, 
были срывы графиков 
технического обслужива
ния машин и механизмов. 
Не все механизмы укомп
лектованы двухсменными 
экипажами.

Также одним из наших

От чего зависит 
комплектация

(ИЗ ВЫСТУПЛЕНИЯ ДИ
РЕКТОРА ЗАВОДА ЖБИ 
им. ЛЕНИНСКОГО КОМСО
МОЛА В. РОЖНОВА)

рому рассчитана месячная 
н вменил а ту р н а я п р о гр а м - 
ма завода.

А это вносит серьезный 
сбой в работу завода по 
номенклатуре при блок- 
секцианном методе мон
тажа и в самой основе за- 
к л ады в а ет н екомпл ектную 
поставку изделий на мон
таж, создавая .нездоровые 
взаимоотношения между 
монтажными управления
ми, бригадами и заводом.

На партийно - хозяйст
венном активе завода по 
итогам 1983 года трудя
щимися была высказана 
серьезная озабоченность 
о состоянии трудовой дис
циплины на заводе и пра
вонарушений.

Партийным комитетом 
совместно с руководством 
завода в этом вопросе 
были приняты конкретные 
меры. Активизирована 
работа совета профилак
тики завода с проведением

Использовать
технику
с полной отдачей

(ИЗ ВЫСТУПЛЕНИЯ 
ТРУБОУКЛАДЧИКА

СУ-29 П. САПОГОВА)

недостатков является 
плохое использование ав
тотранспорта. Затраты на 
автотранспорт еще вели
ки. Имеют место приписки 
в товарно-транспортных 
накладных, плохая орга
низация и недостаточный 
контроль за работой авто
транспорта во вторую сме
ну, много железобетонных 
изделий вывозится с заво
дов самовывозом, автоба
зы выделяют нам авто
транспорт не в соответст
вии с нашими заявками 
по грузоподъемности и 
совсем не выделяют по
часовых машин.

В прошлом году в уп
равлении работы по благо
устройству велись двумя 
комплексно - механизиро
ванными потоками. В ре
зультате такого метода 
работы повысилось каче
ство благоустройства, воз
росла выработка, сэконом
лено более 8 тысяч руб
лей зарплаты.

Учитывая диспропор
цию роста трудозатрат на 
монтаже нулей и на ин

выездных заседаний сове
та в цехах наиболее не
благополучных по трудовой 
дисциплине и правонару
шениям. Систематически 
у директора завода начали 
проводить идеологиче
скую оперативку с под
робным разбором состоя
ния трудовой дисциплины, 
правонарушений и текуче
сти кадров по цехам с от
четом начальников цехов.

Проводимая работа по
зволила нам получить по
ложительные результаты 
по укреплению трудовой 
дисциплины и сокращению 
правонарушений на заво
де.

За 1984 год по сравне
нию с соответствующим пе
риодом 1983 года на за
воде количество прогулов 
сократилось на 19 процен
тов, потери рабочего вре
мени от прогулов сократи
лись на 32 процента, коли
чество правонарушений 
сократилось на 22 процен
та.

Однако абсолютные циф
ры прогулов и правонару
шений на заводе пока еще 
остаются на высоком уров
не (прогулов 298 случаев, 
741 день, правонарушений 
185 случаев). В этом вопро
се мы и впредь будем ве-

женерных сетях и благо
устройстве, коллектив уп
равления в 1985 году 
должен в первую очередь 
ставить перед собой зада
чу не увеличение объе
мов на монтаже нулей, а 
обеспечение безусловно
го ввода объектов в экс
плуатацию.

Севершенствуя метод 
ведения работ по благо
устройству, а также то, 
что по предварительным 
подсчетам управлению 
предстоит выполнить око
ло 100 тысяч кв. метров 
благоустройства, мы дол
жны не позднее как к 
1 мая сформировать 2 ме
ханизированных отряда с 
двухсменными экипажами 
механизаторов.

Необходимо в этом го
ду резко улучшить работу 
автотранспорта: изжить 
случаи приписок, перейти 
полностью на централизо
ванный завоз изделий, ма
териалов, усилить конт
роль за работой автотранс
порта во вторую смену, 
просить Главсредурал- 
строй о создании комп
лексной бригады водите
лей для обслуживания на
шего управления на базе 
одного автопредприятия. 
Это позволит нам закре
пить автотранспорт за 
объектами с нужной нам 
грузоподъемностью, бу
дет ликвидирован холо
стой пробег, снизятся за
траты.

сти активную наступатель
ную работу.

Перед коллективом за
вода в 1985 году стоят 
очень серьезные задачи: 
выпустить и комплектно по 
ставить изделия КПД в 
объеме 450 тысяч кв. мет
ров площади, продолжить 
работу по дальнейшему 
улучшению качества вы
пускаемой продукции, по,- 
вышению уровня ее завод
ской готовности, для чего 
н е об х одим о выпо лнить
серьезный комплекс работ 
по плану технического раз
вития завода.

Весь прирост продукции, 
повышение уровня завод
ской готовности должны 
быть осуществлены только 
за счет повышения произ
водительности труда.

В целях дальнейшего 
повышения уровня ис
пользования введенных 
мощностей завода по вы
пуску изделий КПД в 1985 
году необходимо продол
жить работы по III очере
ди реконструкции завода. 
Однако, несмотря на наши 
не од нокр атны е пр ос ь б ы, 
вопрос финансирования ра
бот по III очереди рекон
струкции, за исключением 
склада песка, Главсред- 
уралстрое.м не решен.

Будет ритм, 
будет и качество

(ИЗ ВЫСТУПЛЕНИЯ 
НАЧАЛЬНИКА СУ-1

В. МАРЧУКА)

Управлением выполне
ны все технико-экономиче
ские показатели, не вы
полнен только один из по
казателей — качество •— 
46,9 процента жилья 
были сданы на «хорошо».

Можно привести много 
объективных причин, по
чему тот или иной дом 
получил оценку удовлет
ворительно, но главное, 
что остается на сегодняш
ний день — это задел, 
ритм ввода жилья поквар
тально и качество постав
ляемых материалов на 
объекты. Каждый год 
комбинату и управлению 
добавляют ввод жилья — 
это понятно, мы должны 
расти, только как? Для 
ввода такого количества 
жилья необходимо иметь 
как минимум 25 тысяч 
кв. метров задела.

Если учесть еще наши 
срывы по монтажу нулей 
и коробок в последующих 
трех кварталах, то в де
кабре, как правило, мы 
сдаем 35—45 процентов 
жилья — это в самое не
благоприятное время года.

Улучшая условия 
труда и быта

(ИЗ ВЫСТУПЛЕНИЯ 
НАЧАЛЬНИКА УПТК 
Ю. ИСАКОВА)

В минувшем году 
УПТК выполнило общий 
объем поставок материа
лов на 100,2 процента. 
Снижены непроизводи
тельные расходы за счет 
уменьшения штрафных 
санкций за несвоевремен
ный возврат тары, за 
сверхнормативный про
стой вагонов.

Прошедший год для на
шего коллектива был 
примечателен 'тем, что мы 
провели большую работу 
по улучшению условий 
труда и быта на производ
стве. Произведена рекон
струкция технологиче
ской линии приготовления 
шпаклевки и пасты, сде
ланы эстакады для раз
грузки керамзита, обору
дована площадка для хра
нения мраморной крошки 
по фракциям, расширен 
склад продукции колерно
го цеха. Также переобо
рудован склад обойного 
цеха для складирования 
обоев по артикулам. Обо
рудованы душевые на 
участке № 3 и в колерном 
цехе. Улучшение условий 
труда и быта самым пря
мым образом сказывается 
на результатах нашей ра
боты.

В прошедшем году не
мало сделано по обеспече
нию сохранности и эконо
мии материальных ресур
сов. Построены закрытые 
складские помещения, 
внедрено 197 новых кон
тейнеров. В бригадах и 
цехах внедрен хозрас
чет. В результате чего 
сэкономлено 485 кв. мет
ров стекла, 12,9 тонны 
краски, 0,7 тонны олифы, 
46 тысяч квт -часов элек
троэнергии.

Но, подводя итоги, сле
дует отметить, что в на
шей работе есть и серьез
ные недостатки — в те
чение года мы имели пре
тензии по качеству по
ставляемых материалов 
и изделий, по несвоевре
менной поставке их на 
строительные объекты. В 
этом году перед нами 
стоят сложные задачи, 
тем более, что, выполняя 
план завершающего года 
одиннадцатой /пятишетки!, 
мы должны вплотную за
няться строительством но
вой промышленной базы.

ДОМ СДАЕТСЯ ПОД КЛЮЧ*
— Сегодня субподряд

ные организации не несут 
равной ответственности со 
строителями. Хотя их доля 
в общем объеме работ со
ставляет пятую часть — 
это почти 120 миллионов 
рублей. В ходе эксперимен
та субподрядчики будут 
нести юридическую ответст
венность не только за вы
полнение комплекса специ
ализированных работ, но и 
за ввод объектов в эксплу
атацию. Эти меры будут 
способствовать их более ак
тивному участию в стро
ительстве.

Далее, генеральный под
рядчик вместе с остальны
ми участниками строитель
ства доводит объект до 
такой степени готовности, 
когда на промышленном 
предприятии будет получе
на первая продукция, ока
заны услуги на объектах 

жилья или соцкультбыта. 
Это и есть сдача «под 
ключ».

Практика коллективной 
работы у нас имеется. Мы 
уже сдаем часть сооруже
ний коммунального строи
тельства (котельные, насос
ные, очистные). Накоплен
ный опыт сотрудничества 
будем развивать и дальше.

Более строгие требова
ния предъявляются к за
казчику. Главным образом, 
они касаются своевремен
ного и комплексного обес
печения материалами, обо
рудованием.

— Разъясните, пожалуй
ста, подробнее. Так часто 
приходится слышать сетова
ния строителей на разного 
рода недопоставки, неком
плект...

— Материально-техниче
ское снабжение строек 
в условиях эксперимента 

приобретает особое зна
чение. Без гарантированно
го обеспечения объектов 
проведение его и получе
ние положительных резуль
татов невозможно. В настоя
щее время выделение ре
сурсов в подавляющем 
большинстве осуществляет
ся по усредненным отрас
левым нормам на один мил
лион рублей, что не всегда 
соответствует реальным по
требностям.

Эксперимент предусмат
ривает обеспечение строек 
по реальным физическим 
объемам на основании ра
бочих чертежей. Очень 
важно, чтобы поставки бы
ли своевременными. Гаран
тированное обеспечение 
возлагается на территори
альные органы Госснаба 
СССР. Мы рассчитываем на 
двух-трехлетний период по 
мере расширения экспери

мента перевести все тресты 
главка на гарантированное 
обеспечение. Тем более, 
что такая практика есть. 
Пример — Свердловский 
домостроительный комби
нат. Домостроители в про
шлом году выполнили пол
ностью план по вводу объ
ектов, объемам строитель
но-монтажных работ, рента
бельности.

В настоящее время за
вершена работа по выявле
нию годовой потребности 
подразделений Главсред- 
уралстроя на 1985 год.

— Совершенствование 
механизма хозяйствования 
должно быть нацелено на 
то, чтобы эффективно ре
шать задачи, которые стоят 
перед строителями. Конеч
ная цель определяется си
стемой технико-экономиче
ских показателей. Каковы 
они!

— Определены следую
щие основные показатели: 
ввод объектов в эксплуа
тацию, объем строительно
монтажных работ, рост про
изводительности труда и 
прибыль. Установлен также 
и ряд нормативов. Немно
гочисленность основных по
казателей даст хозяйствен
никам простор для деловой 
инициативы, вместе с тем 
это наложит на них ответ
ственность за Принимаемые 
ими решения. Главку предо
ставлено право формиро
вать план по объемам и 
срокам. Одновременно бу
дут разрабатываться зада
ния и на следующий год с 
разбивкой их по полугоди
ям. Это позволит заблаго
временно подготовиться к 
будущему строительству, 
осуществить инженерно-тех
ническую подготовку.

При разработке годовых 
планов приоритет остается 
за важнейшими стройками. 
По другим объектам плани
рование будет осуществ
ляться из учета предложе
ний заказчиков и возмож

ностей подрядных органи
заций.

— Получит ли дальней
шее развитие хозрасчет!

Конечно. Созданы допол
нительные экономические 
условия. Строительные ор
ганизации должны не толь
ко перекрыть все свои те
кущие затраты, но и по
лучить прибыль, которая 
будет направлена в фонды 
развития и стимулирования.

Вся система наша перево
дится на хозрасчет, начиная 
от бригады и кончая глав
ком. Трест — генеральный 
подрядчик — обязан обес
печивать координацию дея
тельности всех участников 
строительства, его руково
дители несут ответствен
ность за своевременный 
ввод в действие производ
ственных мощностей.

Эксперимент — это по
иск. Здесь проторенных до
рог нет, поэтому от оши
бок никто не застрахован. 
Определена стратегия экс
перимента, тактика еще от
рабатывается.

А. БУРКОВ.
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40 лэш 
ВЕЛИКОЙ 

ПОБЕДЫ

Празднику 
посвящается

1985 год — год' празд
нования 40-летия Победы 
советского народа в Ве
ликой Отечественной вой
не.

Массовый отдел Дворца 
культуры строителей им. 
М. Горького домострои
тельного комбината совме
стно с советом общежи
тия № 2 (воспитатель 
Ф. Нигматуллина) органи
зовал с октября прошлого 
года военно-патриотиче
ский лекторий «Патриот». 
В программу лектория 
были включены встречи с 
ветеранами и участниками 
Великой Отечественной 
войны под названием «Они 
защищали Родину», уст
ные журналы «Моло
дежь в боях за Родину», 

«Урал в годы войны», а 
также беседы и лекции 
«Ордена и медали СССР», 
«Героизм советских жен
щин в годы войны».

В декабре месяце в го
стях у молодых строите
лей побывали ветеран 
труда Уралмашзавода 
В. С. Шеломов, лично 
знавший легендарного 
разведчика партизана Ге
роя Советского Союза 
Н. И. Кузнецова. Свой 
рассказ о жизни и боевом 
пути легендарного развед
чика Валерий Степанович 
сопровождал демонстра
цией слайдов и фотовы
ставкой «Человек из ле
генды», ведь Валерий Сте
панович объехал все ме
ста, связанные с деятель
ностью Н. И. Кузнецова 
в годы войны, встречался 
с людьми, которые его 
знали.

Для молодых строите
лей в честь 40-летия Побе
ды проводится также ки
нофестиваль документаль
ных фильмов «Нет солдат 
неизвестных у Отчизны 
моей», тематический по
каз фильмов «Города-ге
рои».

Л. ДУШЕЧКИНА, 
зав. массовым 

отделом Дворца 
культуры.

* Письма в редакцию * Письма в редакцию * Письма в редакцию

А шефы 
рядом...

Редакция газеты получи
ла письмо от работников 
детского комбината №516. 
«Радуют нас успехи, огор
чают неудачи строите
лей, — пишут они. — Ведь 
строители нам не чужие — 
родители наших воспитанни
ков». Далее в своем пись
ме работники комбината 
пишут о том, что строите
ли часто забывают о них. 
В частности, высказывают 
претензии по поводу того, 
что при организации рабо
ты «столов заказов» пред
ставителей детского ком
бината обходят стороной.

Мы познакомили с этим 
письмом заместителя пред
седателя объединенного 
профкома ДСК М. Н. Ивой- 
лова. Комментируя письмо, 
он отметил, что у детского 
комбината № 516 есть ше
фы — трудовой коллектив 
строителей СУ-1. Именно 
в тесном содружестве с 
профсоюзной организацией 
этого управления должна 

работать и профсоюзная 
организация детского ком
бината, в том числе и по 
вопросам организации ра
боты «стола заказов».

Прожито 
сто 
пятьдесят 
лет

Согласитесь, 150 лет — 
это немало. Как-никак один 
век и еще половина. Такая 
сумма прожитых лет сложи
лась у трех январских юби
ляров нашего управления.

Первого января исполни
лось 50 лет машинисту 
экскаватора ОГМ Павлу 
Исанбаевичу Исанбаеву. 10 
января — трубоукладчику 
участка № 3 Виктору Ми
хайловичу Нохрину. 16 ян
варя отметил свой полуве
ковой юбилей монтажник 
участка № 4 Геннадий Алек
сеевич Баталов.

Рабочие нашего управле
ния, наши юбиляры заслу
живают самых хороших 
слов. Они все и трудолю

бивы, и добросовестны. Не 
раз награждались почетны
ми грамотами. Им не раз 
вручались премии и объяв
лялись благодарности.

Все они — надежные то
варищи в своих коллекти
вах, опытные производст
венники. Свое умение, зна
ния и опыт не держат в 
секрете, делятся со своими 
коллегами, а особенно с мо
лодежью.

Коллектив управления на
деется на наших юбиляров, 
зная, что они любое дело 
выполнят с честью. И кро
ме этого научат так тру
диться молодых.

В. ЕРМАКОВ, 
председатель профкома

СУ-20.

В пансионате
«Дружба»

Хорошо отдохнули работ
ники нашего комбината в 
минувшие выходные в пан
сионате «Дружба». Наряд
ная елка сразу создала 
праздничное, приподнятое

настроение. А дальше уж 
дело фантазии. «С миру по 
нитке» сообразили маска
радные костюмы и вот уже 
веселый хоровод из пап, 
мам и детей закружился 
вокруг елки.

Дети читали стихи и пели 
песни, папы и мамы зага
дывали загадки, организо
вывали игры и аттракцио
ны. Немало сообразительно
сти проявили сценаристы и 
ведущие импровизированно
го праздника Т. А. Гроше
ва (детский комбинат 
№ 195), Т. И. Дубская 
(детский комбинат №.516) и 
М. А. Соколова (детский 
комбинат № 195).

А. ЗНАМЕНЩИКОВА, 
наш общественный 

корреспондент.
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Закончились зимние школьные каникулы. Но еще долго ребята будут вспоминать 
о них. Более 9 тысяч детей побывали во Дворце культуры строителей на праздничных 
новогодних елках.

Интересное представление подготовили работники Дворца культуры. А помогали им 
ребята из детской хоровой студии (руководитель Г. Мелешкина), танцевального кол
лектива «Стрекоза» (руководитель С. Алябьева), коллектива эстрадного танца (руко
водитель Н. Бучельникова).

Праздники новогодней елки были проведены и в детских дворовых клубах — 
«Огонек» и клубе им. Гайдара.

На снимках: сцена из новогоднего представления; хоровод вокруг елки.
Фото В. Калимасова.

19 января в малом за
ле Дворца культуры им. 
Горького проводится ве
чер отдыха для молодых 
избирателей Кировского 
района.

22 января в малом за
ле Дворца культуры со
стоится очередное заседа
ние клуба «Барабан». Ре
бята познакомятся с еще 
одной страницей пионер
ской летописи «Подвиг 
земляка, пионера — ге
роя Павлика Морозова». 
Начало в 15 часов.

В этот же день для 
избирателей Кировского 
района проводится вечер- 
встреча в клубе знатоков 
города. Начало в 18 ча
сов в малом зале.

23 января для строи
телей СУ-1 будет органи
зован тематический клуб
ный день «Человек и его 
дело». Начало в 18 ча
сов.

Ребята дворового клуба 
«Огонек» . 23 января 
встретятся с хоккеистами 
на тематическом вечере 
«Спорт в твоей жизни». 
Начало в 18 часов 30 ми
нут.
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ЮНЫХ ГИМНАСТОК
* Спортивная жизнь

ПОБЕДЫ
В спортивном зале 

ДСК прошли соревнова
ния по художественной 
гимнастике на первенство 
облсовета ДСО «Труд».

В соревнованиях уча
ствовало три спортивных 
коллектива: гимнасты дет
ской юношеской спортив
ной школы нашего ком
бината, гимнасты Верх- 
Исетского завода и спор
тивный коллектив «Са
лют» из города Каменска-
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ОБЪЯВЛЕНИЕ
19 января в 12 часов в спортивном зале ДСК со

стоятся соревнования по художественной гимнасти
ке на первенство детской юношеской спортивной 
школы. Приглашаются все желающие.

25 января работники 
ЖКК могут посетить за
нятия университета меди
цинских знаний и' прослу
шать беседу на тему 
«Учитесь властвовать со
бой».

25 января для молоде
жи, проживающей в об
щежитии, состоится ве
чер-встреча из цикла 
«Мир наших увлечений».

Театрализованное пред
ставление «Театр, Баба 
Яга и другие». Начало в 
общежитии № 1 в 20 ча
сов.

26 января для молодых 
строителей в малом зале 
Дворца культуры со
стоится молодежный ве
чер отдыха. Начало в 19 
часов.

27 января в детском 
кинотеатре «Дружба» де

Уральского. Выступило 
шесть команд. В соревно
ваниях группы младшего 
возраста по программе 
кандидатов в мастера 
спорта первое место заня
ла Лариса Буркиченко, 
второе — Ирина Безру
кова (детская юношеская 
спортивная школа ДСК). 
В соревнованиях по про
грамме мастеров спорта 
лидировали также пред
ставительницы нашего 

монстрируется фильм 
«Потерялся слон». Нача
лов в 10 часов.

28 января проводится 
просмотр очередного 
фильма кинофестиваля 
«Победа остается моло
дой» — «Родины сол
дат». Начало в 15 часов 
в большом зале Дворца 
культуры.

В этот же день для мо
лодых избирателей Ки
ровского района в лекто
рии «Будьте счастливы» 
будут прочитаны лекции 
на темы: «Законодатель
ство о браке и семье», 
«Этика семейных отноше
ний», «Наедине с вра
чом». Начало в 18 часов 
в малом зале Дворца 
культуры.

29 января будет прове
ден праздник 16-летних 
«Я — гражданин Совет
ского Союза». Начало в 
15 часов.

30 января для молоде
жи, проживающей в обще
житии, в цикле вечеров- 
встреч «Мир наших увле
чений» организован вечер 
«Встреча с песней». На
чало в 20 часов в обще
житии № 4.

коллектива: первое мес
то — Ирина Воронова, 
второе — Марина Доро
феева, третье — Катя 
Скворчук.

Скоро наши юные гим
насты примут участие в 
первенстве России по ху
дожественной гимнастике 
в Астрахани. Они вошли 
в сборную команду облсо
вета ДСО «Труд».

В. МЫЛЬНИКОВ, 
директор ДЮСШ.
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